

mitten drin



RUND UM DIE WAHL IN MÖGLICHSST LEICHTER SPRACHE

ROTENBURG/VERDEN. Am 24. September 2017 findet die nächste Bundestagswahl statt. Mit Blick auf diesen wichtigen Termin stellt die Lebenshilfe Rotenburg-Verden gemeinsam mit weiteren Partnern zwei Podiumsdiskussionen auf die Beine. Die Informationsveranstaltungen richten sich an Menschen mit Behinderung sowie Angehörige, Freunde, gesetzliche Betreuerinnen und Betreuer sowie alle weiteren Interessierten.

In Rotenburg findet die Diskussionsrunde im Rathaus am Pferdemarkt statt. Termin: **Mittwoch, 6. September, 19 Uhr.** Folgende Kandidatinnen und Kandidaten werden sich den Fragen stellen: Kathrin Rösel (CDU), Lars Klingbeil (SPD), Ellen Gause (Bündnis 90/Die Grünen), Hendrik Jürgens (FDP), Günter Scheunemann (Freie Wähler) und Agnes Hasenjäger (Die Linke). Die Offenen Hilfen der Lebenshilfe Rotenburg-Verden, das Beratungszentrum der Rotenburger Werke und die Gesellschaft für soziale Hilfen (GESO) sitzen als Organisatoren gleichberechtigt in einem Boot und laden gemeinsam zu dem Abend ein. Zusammen kümmert sich das Team bestehend aus Mariska Jaletzky und Martin Schwarz-Lübben (im Bild von rechts), sowie Ole Asmussen und Maren Bowe-Bömeke darum, die Veranstaltung vorzubereiten. Der Abend wird moderiert durch Henrik Pröhl und die Politikerinnen und Poli-

ker müssen sich darauf einstellen, Fragen in möglichst leichter Sprache zu beantworten, um dem Publikum gerecht zu werden. Darüber hinaus sind Gebärdendolmetscher vor Ort.

Auch in Verden besteigen Politikerinnen und Politiker das Podium.

Veranstaltungsort ist das Kreishaus in der Lindhooper Straße. Voraussichtlicher Termin: **12. September** (den genauen Termin und die Zeit entnehmen Sie bitte der Lokal-

presse). Die Lebenshilfe Rotenburg-Verden, die Lebenshilfe Verden, die Stiftung Waldheim und die Stiftung Leben und Arbeiten sitzen als Organisatoren gemeinsam in einem Boot. Vertreterinnen und Vertreter verschiedener Parteien werden sich an diesem Abend den Fragen des Publikums stellen. Alle Interessierten sind willkommen.

Übrigens: Die Bundesvereinigung der Lebenshilfe stellt online auf www.lebenshilfe.de/de/leichte-sprache Material zu Politik und Wahlen zur Verfügung. Ein Info-Heft kann dort auch heruntergeladen werden.




Lebenshilfe
Rotenburg • Verden



mitten drin

Willkommen zur Ausgabe 03/17 von „mittendrin“! Mehrfach im Jahr informieren wir in dieser Form über Neuigkeiten und interessante Geschichten aus unserem Haus. Viel Spaß beim Lesen und „Danke“ an die, die unseren Newsletter bei sich auslegen.

Regional & sozial – diese Schlagworte charakterisieren die Kooperation zwischen der Gebrüder Weingärtner GmbH und der Lebenshilfe Rotenburg-Verden. Frische Sträuße und bepflanzte Schalen von Blume & Co gibt es nicht nur im Bellandris Gartencenter in Lilienthal, sondern nun auch in der neuen Weingärtner-Niederlassung in Verden.

Impressum:
Lebenshilfe Rotenburg-Verden
gemeinnützige GmbH
Westerholzer Weg 1-3
27356 Rotenburg (Wümme)
Telefon: 0 42 61 94 43 - 0
www.LhRowVer.de · info@LhRowVer.de
Geschäftsführer: Dr. Marc Brockmann
Redaktion: Wibke Woyke

ACHT BANDS, ZWEI BÜHNEN, EIN TAG VOLLER MUSIK

HALLOVERDEN FESTIVAL

das ist die bewährte Mischung, auf die auch in diesem Jahr bei unserem HalloVerden-Festival in der Stadthalle Verden Verlass ist. Alle Fans der Veranstaltung sollten sich den Termin dick im Kalender notieren: **Samstag, 11. November 2017.** Los geht es bereits um 16.30 Uhr und erst gegen Mitternacht ist Schluss.

Die zwei Bühnen werden nacheinander bespielt, sodass Besucher nichts verpassen. Mit dabei sind diesmal Staubkind (siehe Foto), Die Happy und Leslie Clio. Und mit den Jungs von Antiheld kommt sogar eine Band wieder, die bereits 2016 für beste Stimmung sorgte.

VERDEN. Acht Bands, zwei Bühnen, ein Tag voller Musik –

Ebenfalls am Start: die Dead Rock Pilots, Pad, Finder und Incantatem.

Unser Team bestehend aus Menschen mit

und ohne Behinderung arbeitet fieberhaft auf den Tag hin und

sorgt auch während des Festivals selbst für einen reibungslosen

Ablauf – ob beispielsweise bei der Künstlerbetreuung, beim Einlass, Catering und an der Garderobe. Der Kartenvorverkauf für das Festival läuft bereits auf Hochtouren. Wer sich Tickets sichern möchte, kann das auf der Internetseite www.nordwest-ticket.de sowie bei uns im Haus direkt bei Hans-Joachim Hopfe unter 04261 - 94 43-55.



(c) Rian Heller

WO DER KRAKE BLUBBERT UND SCHMETTERLINGE FLIEGEN

ROTENBURG. Ein Krake blubbert durchs Bad, bunte Fische schwimmen im Schwarm, Schmetterlinge flattern in den schönsten Farben umher – Szenen, die sich an den Wänden der Badezimmer im Haus für Kinder in der Wittorfer Straße in Rotenburg abspielen. Allerhand zu staunen also für die Lütten.

Christina Völker ist Diplom-Kunsttherapeutin und freie Künstlerin. Seit 2006 ist sie auch bei der Lebenshilfe Rotenburg-Verden beschäftigt, seit 2010 kümmert sie sich im kunsttherapeutischen Bereich um die Förderung der Kinder in den heilpädagogischen Kleingruppen. Sie hat die Bäder umgestaltet und so für den nötigen Pep an den Wänden gesorgt. Passend wurden die Motive gewählt: „Ich habe die Gruppennamen – Fische und Schmetterlinge – aufgegriffen und die Bäder so gestaltet“, erklärt sie. Zunächst wurden sie in einer neuen Farbe gestrichen: Türkis für die Fi-

sche und Gelb für die Schmetterlinge. „Dann habe ich Druckstöcke in Form von Meeresbewohnern und Faltern angefertigt und die Grundformen auf die Wand gedruckt. So entstanden die ersten Fischschwärme und die Schmetterlinge. Später wurde jedes der Tiere sorgfältig und individuell bemalt.“

